



# 「骨寺通信」第75号

発行：本寺地区地域づくり推進協議会  
岩手県一関市蔽美町字若神子241-2 骨寺村荘園交流館内

## 突いの喜びを満喫



## 稲刈り体験交流会



今回で11回目となる「骨寺村荘園稲刈り体験交流会」が、9月27日(日)開催されました。今回の稲刈りも晴天に恵まれ、米オーナーの皆さんをはじめ、一般参加者、本寺小中学生、岩手大、東洋大の学生さん、関係機関、地元住民併せて、約200名の参加者が、一か所の小區画水田で手刈りによる稲刈りやほんによ掛けの作業に汗を流しました。作業に先立っては、大長寿院住職菅原光中師による作業の安全祈願のご祈禱が行われ、作業中もご住職には稲刈り会場にて作業を見守っていただきました。

風食交流には、恒例のもちバイキングと温かい芋の子汁で疲れた体を癒し、また、アトラクションには本寺中生徒&OB&OGによる「鶏舞」が披露され、参加者からは盛大な拍手が送られました。

骨寺村荘園

# 収穫祭

十一月八日(日)

若神子亭にて



第4回「全国」ご当地もちサミットに出店した、若神子亭の「黄金ねぎもち」が、みごと24店舗中の3位に初入賞いただきました。会場で食べて頂き、投票していただいた皆様に心から感謝いたします。

御礼もちサミット 黄金ねぎもち 第3位



本寺地区の特産野菜「南部一郎カボチャ」が、今年も出荷の時期を迎えました。お盆以降の雨天の影響で昨年より遅い出荷となりましたが、品質の方は大ぶりのカボチャが多く、甘みもちろん「マンゴー並み」。若神子亭での販売となりますが、地方発送も承ります。

南部一郎かぼちゃ 出荷開始

## 朝もやの空中散歩



熱気球に搭乗体験

9月27日(日)稲刈り交流会に先立ち、早朝に若神子亭南側牧野にてバルーン搭乗体験が行われました。

同会場では昨年に続き二回目の開催。地域内外より、昨年を上回る参加者が空中散歩を楽しみました。